

Cusset qui deviendrait un vaste parc, puis, longeant ce parc d'abord, enfin le canal de Jonage, ensuite, il rejoindrait la rive du Rhône pour finir dans une orientation nettement est-ouest au grand Palais de la Foire. Ce boulevard spacieux, planté de plusieurs rangées d'arbres, avec pistes spéciales pour les différents moyens de locomotion, sera certainement une merveilleuse promenade. Deux autres boulevards concentriques partageraient l'immense espace existant entre l'actuel boulevard des Broteaux et le futur grand boulevard extérieur. Tous deux partant à trois cents mètres l'un de l'autre des nouveaux abattoirs pour aboutir l'un, le plus à l'intérieur, au bord du Rhône vis-à-vis l'île du Grand-Camp, et l'autre sur le boulevard de l'Hippodrome prolongé jusqu'à Vaulx-en-Velin. Une avenue partant du sommet du parc de Parilly et parallèle au grand boulevard extérieur conduirait à Cusset. Les actuels route de Vienne, avenue Berthelot, cours Gambetta, cours Lafayette et cours Emile-Zola, considérablement prolongés, ainsi que deux grandes voies nouvelles, partageront l'immense segment que représentera alors cette partie de Lyon située sur la rive gauche du Rhône. Ces deux voies nouvelles seraient, l'une, le boulevard des Etats-Unis, partant de l'avenue Berthelot à l'extrémité du cimetière de la Guillotière pour aboutir à Vénissieux, l'autre, le prolongement jusqu'au boulevard de l'Hippodrome de l'actuelle rue Moncey considérablement élargie.

De nouveaux quartiers, en plus de celui des Etats-Unis, seraient créés, à l'est du stade, aux bords du vaste port où déboucherait le canal extérieur, un autre au sud de l'hôpital de Grange-Blanche, un troisième au nord de la place des Maisons-Neuves. Sur l'emplacement du fort Lamothe, ainsi que sur celui de la Part-Dieu, seraient plantés des jardins publics qui donneraient un peu de verdure et de gaieté à ces quartiers populeux.

En dehors de ce plan magnifique, un grand nombre de monuments sont projetés pour l'embellissement de notre ville. Quelles années en verront les inaugurations ? Les temps actuels ne sont guère favorables à des prédictions de ce genre. Notons cependant les plus importants parmi ces monuments futurs : l'Ecole des Beaux-Arts et celle du tissage sur le versant des Chartreux ; l'Institut technique des Jeunes filles ; l'Hôtel des